
E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp 

Website:http://www.zushi-rc.com/ 

本日の進行 (18：30) 

市島 徹 様(社会保険労務士・

元早稲田大学野球部) 

―次回のお知らせ― 

4月 28日（12：30） 

林 智海 会員 

「イニシェーションスピーチ」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

本日地区公共イメージ佐々木委員長

をお迎えしています。後ほど卓話をお願

い致したいと思います。 

       隠し流用預金と言えば私の知っている

ところでは、個人情報の保守が堅いイギリス銀行でした

が、もっと大きな投資家による資金運用が古くから存在

したようです。中には民主主義国はもちろんのこと共産

主義国においても同じように運用されていたようです。 

「パナマ文書」の流出によって調査の手が入り徐々に

各国の要人の名前が上がってきています。共産主義国に

至っては国を挙げての大問題で、すでに電子封鎖が行わ

れているようです。国際ロータリーが唱える職業奉仕の

精神はさすがに共産主義国には通用しないようです。

2780 地区、逗子クラブではパナマ文書に登場する会員

はおられないと思いますがひょっとするのでしょうか？ 

当然国や企業の存続は利益の上に成り立って居る訳で

すが、企業や国家の利益だけでなく、個人の幸せが重要

だと思います。なぜなら企業や国家を支えているのは個

人だからです。「世界へのプレゼントになろう」です。 

私事ですが無過失制度というのがあって、私の加入し

ている保険会社が新車の車代を出してくれ、AIU、加害

者（米軍）への手続きを代行してくれることとなり、皆

さんにお願いしていた寄付金の件は無くなりましたので

報告致します。ご心配をお掛け致しました。 

 

 

松田壽之 副幹事： 

◎到着物 ・ハイライトよねやま 193 ・逗子葉山ライ

オンズクラブより 4/2 創立 50 周年式典出席お礼状 

・京都紫野 RC より週報  

◎開催案内・第 2 回ビーチフェスタ実行委員会 4/25 

 ・青少年交換派遣学生ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ 5/14 

 ・葉山・逗子 RC 合同ゴルフ 5/11(水) 

◎地域：・長柄桜山古墳を守る会「古墳だより」 

 ・池子フレンドシップデー5/14 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  No.38 2016 年 4 月 21 日

例会日 

第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日  18:30 

第 5木曜日  18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-15 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会 長◆桐田吉彦 

会 長 ｴﾚｸﾄ◆菊池 尚 

副会長◆安藤脩二 

幹 事◆服部城太郎 

ＳＡＡ◆福嶋謙之輔 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆藤吉一哉 

会報委員長◇宝子山泰久 

─ 2615回 例会記録   2016年 4月 14日 ─ 

桐田吉彦会長の時間 

報  告 【ゲスト】： 佐々木辰郎様（大和田園 RC）  

劉大漫さん 

【出席報告】：会員数 52 名(出席免除 6 名)  

出席者 31 名 出席率 62.00％ 

【メークアップ】：地区研修協議会 17 名 

参加：石田・三宅・菊池・松田・桐田・村松・宝子山・松井・岡本・

藤吉・徳永・横山・大野・矢部房・臼井・匂坂・中根 各会員 

地区研修協議会 開催 4/17 於：相模女子大学

位 

当日、2014-15 年度 End Polio Now [歴史に１ページを

刻もう]キャンペーンの感謝状を授与された 

（1500 米ドル以上を寄附したクラブとして） 

中根会員に女児誕生！ おめでとうございます 

mailto:zushirc@sage.ocn.ne.jp


 

 

第 2780地区公共イメージ委員長 佐々木辰郎氏（大和田園 RC） 

★RI の公共イメージ調査を日本、アルゼンチン、オーストラリア、

ドイツ、南アフリカ、米国の６カ国で実施（2006 年、2010 年） 

 実施結果： ほとんど知られてない、我々の周囲の人々がロ

ータリーを知らない！  

認知度が低いとどの様な影響が起こるのか？： 1.会員の減

少！ 2.奉仕活動に対する賛同や募金への協力がままなら

ず、【ロータリーの可能性を最大限   発揮できない。】 

★そこで戦略計画・ロゴマークの見直しを実施 

ﾌﾞﾗﾝﾃﾞｨﾝｸﾞ会社とパートナー契約、現在のデザインに至る。 

★戦略計画の必要性 

 1.会員減少→ DLP CLP   

2.改革→ RI 戦略計画・未来の夢計画 

1990 年代から会員数が停滞を始め、特に先進国の会員数が

減少し始めた。この状況を深刻に受け止めた RI と TRF は改

革が必要と考え、将来の方向性を見出し発展するために、

DLP、CLP をはじめとして、「RI 戦略計画」や財団の『未来

の夢計画』を推進した。2004 年から RI 戦略計画委員会の

設置を決議し、その後、ロータリーの現状や世論調査をして、

2007 年から３年ごとに見直しを加えて RI 戦略計画が発表

されている。 

戦略計画優先項目：1.クラブサポートと強化 2.人道的奉仕

の重点化と増加 3.公共イメージと認知度の向上 

中核なる価値観【親睦・高潔性・多様性・奉仕・リーダーシップ】 

ロータリーは職業人の集まりであり、会員の職業は多様性に

富み、高潔性、倫理観を重んじ、リーダーシップに優れた方々

です。さらに、奉仕を通じて親睦を育

み、親睦を通じて奉仕を実践する団体

がロータリーであり、これこそが中核

となる価値観であると思う。 

★公共イメージと認知度の向上 

・ロータリアンでない方が、いったいどのようなことからロー

タリーに対するイメージを持つのか？それは、ロータリアン

１人１人の振る舞いや行動です。自分の身近にいる１人か２

人のロータリアンのイメージや印象によって、ロータリー全

体を見ておられるのではないか？ 

 ・イメージとブランド認知の調和を図る。ロータリーのブラン 

ド化とはロータリーの魅力や独自性を定義する事から始ま

る。他団体との違いを明らかにし、またロータリーは何をす

る団体か、どのように参加できるかを理解しやすくする。 

★職業奉仕を強調する 

ロータリアンが職業人として、また社会人としてどう行動す

るかということがロータリーのイメージと深く結びついて

いるのではないか？つまり、私たちロータリアン１人１人が

ロータリーを代表する顔である！ 

最後に創設者ポール・ハリスの名言を 

『世界は常に変化している。ロータリーは世界と共に変化して

成長していかなければならない。ロータリーの物語は幾度も書

き換えられなければならない。』 

この言葉を心にとめておいていただければ幸いです。

 

 

 

 

佐々木辰郎君(大和田園)…本日は卓話に参りました！公共イメ

ージ委員会の現状を話させて頂きます。 

松井君…地区公共イメージ委員会佐々木委員長、ようこそ！本

日突然の卓話よろしくお願いします。 

矢部(光)君、橘(武)君、匂坂君…地区公共イメージ委員会佐々木

委員長、ようこそ逗子へ！ 

桐田君、桐ケ谷君、市川君、船津君、矢部(房)君、山科君、 

菊池君、三宅君、石田君、松田君、大野君、長野君、北島君…

佐々木委員長卓話よろしくお願いします。 

村松君…卓話楽しみ、よろしくお願いします。 

草柳君…卓話期待しています。 

田耕さん…まだいろいろ分らない事ばかりです。ご指導お願い

します。 

中根君…先月子供が生まれました。父になりより一層頑張ります。 

鈴木(久)君…私の誕生地(池子の森・旧柏原村)に自由に入れるよ

うになりました。 

安藤君…昨日天気に恵まれ、空母ドナルド・レーガンの研修会

を持てました。 

山本(由)君…白内障の手術も無事終わり、先が良く見えるよう

になりましたが、世の中の景気や経済の先行きが、全く見

えません。 

臼井君…千鳥ヶ淵、京都御所、長野の桜を満喫しました。 

林 君…雨天寒いが花粉が少ない。 

川上君…新年度まずまずの滑り出し？ 

横山君…来週からも毎回ニコニコBOXよろしくお願いします。 

卓話  「今、なぜ公共イメージと認知度の向上が叫ばれるのか？」 

ニコニコＢＯＸ本日合計  ￥４０．０００  累計 ￥１．７５３．５００ 

担当：中根康夫 


